

## **60 Nachwuchskicker bei den Sparkassenfußballferien des FC Kaunitz dabei**

Auch die dritte Auflage der Sparkassenfußballferien beim FC Kaunitz, die erneut durch das Team von Erlebniswelt Fußball e. V. und mit Unterstützung der Kreissparkasse Wiedenbrück durchgeführt wurde, war ein voller Erfolg.

60 Kinder zwischen fünf und vierzehn Jahren verlebten gut gelaunt drei tolle Tage auf dem Sportplatz des FC Kaunitz. Ein Team von fünf Trainern betreute die Nachwuchsfußballer. Auf dem weitläufigen Sportplatz wurden in Kleingruppen die Trainingseinheiten durchgeführt. Hierbei kamen auch mal nicht gerade alltägliche Sportgeräte zum Einsatz, wie zum Beispiel ein Würfel aus Schaumstoff. Neben dem Sport stand auch die Sozialkompetenz auf dem Programm.

David Leach, Leiter der Kreissparkasse in Kaunitz, betont: „Wichtig ist, dass der Spaß bei allen Aktivitäten im Vordergrund steht.“ Und Spaß hatten die Teilnehmer auf jeden Fall.

Neben dem gesponserten Trikot konnten die Kinder viele positive Eindrücke mit nach Hause nehmen.



### **Bildunterschrift:**

Die Nachwuchskicker erlebten drei tolle Tage beim FC Kaunitz. Das Bild zeigt die Jungfußballer mit ihren Trainern und David Leach, Leiter der Geschäftsstelle der Kreissparkasse in Kaunitz (2. v. r.), Matthias Hauf, Auszubildender der Kreissparkasse (rechts) sowie Jugendgeschäftsführer Klaus Hittmeyer (hinten 4. v. r.) vom FC Kaunitz.